



Confidencial

Evaden la violencia, prefieren los abrazos

Con maletas y boletos de avión en mano, los diputados y senadores de todos los partidos evadieron la violencia que azota al país y ya se fueron de vacaciones o de campaña. Aunque ayer en la Comisión Permanente se inscribió en el orden del día una agenda política, en la que abordarían la violencia del crimen organizado en diversos estados, los legisladores decidieron posponer el tema y volverán hasta enero a sesión. Eso sí, con la algarabía de la diputada presidenta, la priista **Marcela Guerra**, se dedicaron a anticipar los abrazos, felicitaciones y deseos de que todos pasen “muy felices fiestas de Navidad”. Y no es que con sus debates en tribuna fueran a resolver los problemas urgentes del país, ¿verdad?, pero esos... esos pueden esperar.

Ahora sí se integra el excanciller

Después de haber pasado un muy mal rato en la contienda interna, **Marcelo Ebrard** y su equipo ya se integran a la campaña de los abanderados morenistas. Atrás quedaron los reclamos por las trampas en la encuesta, y en su lugar llegó el discurso de la “unidad”. **Jesús Valdés**, quien pertenecía al equipo del excanciller y ahora es coordinador de Enlace con Organizaciones Internacionales y Mexicanos en el Exterior de Claudia Sheinbaum, le organizó una posada masiva en Florida para impulsar su precandidatura entre los paisanos. Es más, hasta el propio Marcelo fue a Puebla a demostrarle su apoyo al precandidato morenista a gobernador, Alejandro Armenta. Poco a poco se empiezan a acomodar.

Las tensiones en el INE

Más que presiones fueron tensiones con la presidenta **Guadalupe Taddei**, las que llevaron a **Jorge Humberto Torres Antuñano** a renunciar a su cargo como coordinador general de la Unidad Técnica de Servicios de Informática del INE. Sobre todo por la inconformidad de ahora comprar equipo de cómputo y no mantener el esquema de arrendamiento. Para la presidenta del instituto fue una decisión inoportuna, según confesó a sus pares.

Presumen encuestas... y piden regularlas

Al mismo tiempo que el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, presumía ayer, “muy contento”, las encuestas en las que Claudia Sheinbaum va arriba, en la tribuna del Congreso el PRI pedía regular los sondeos “pagados y a modo”, porque “han dañado la confianza de los ciudadanos”. A nombre del diputado **Rubén Moreira**, la diputada Sue Bernal propuso en la Permanente una iniciativa para crear “un marco regulador que asegure la imparcialidad, precisión y transparencia”, y revisar “las metodologías y los ingresos de las casas encuestadoras”. La experiencia del Edomex con Delfina Gómez no se olvida.

Samuel, de nuevo a campaña

Samuel García –cómo no– planea unirse a la precampaña de su esposa, **Mariana Rodríguez**, quien busca ser la alcaldesa de Monterrey. En un video que circula en redes sociales se le escucha asegurar a su pareja que “me dijo el abogado que fuera de horario laboral, fuera de ocho a cinco de la tarde, puedo acompañarte”. La respuesta de la *influencer* fue tímida, y cuando el *góber* cuestionó que por qué ella sí podía ir a sus eventos y él no, le respondió “yo no era servidora”. Lo cierto es que el mandatario está compartiendo propaganda de MC en sus historias de Instagram. Así la tan sonada “nueva política” naranja.

Vuelve Mayer al redil de Morena

Después de haber puesto en duda los “logros” de la ‘4T’ y haber cuestionado propuestas de Morena –como desaparecer a los órganos autónomos, descalificar a la Suprema Corte, al INE, el IFT o al Conapred–, el actor y político **Sergio Mayer** volvió al redil con Claudia Sheinbaum. Aunque ha dicho que no necesariamente es de izquierda, que es “apartidista” y que hasta pensó ir con el Frente opositor por la Jefatura de Gobierno, ayer se sumó a la campaña guinda. “Gracias estimada Claudia Sheinbaum por la invitación. Acepto con gratitud, entusiasmo y responsabilidad el compromiso para acompañarte en esta gran aventura”, escribió en redes.